

## **Informationen aus dem Gemeinderat vom 5. August 2024**

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 5. August 2024 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

### **Projektvorstellung «Gemeindetreffpunkt und Dorfladen»**

Am Donnerstag, 20. Juni 2024 präsentierten Gemeinderätin Gaby Walker und Gemeinderat Daniel Schmitt - zusammen mit Architekt Markus Trüssel - das überarbeitete Projekt in den Räumlichkeiten der Liegenschaft Hauptstrasse 85.

Zwischenzeitlich sind diverse, differenzierte Rückmeldungen eingegangen. Der Gemeinderat wird diese Überlegungen zum Projekt Hauptstrasse 85 diskutieren und prüfen.

### **Fahrplanvernehmlassung 2025**

Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass zur öffentlichen Fahrplanvernehmlassung 2025 bzw. zum Fahrplanentwurf (speziell zur BVB und BLT) lediglich fünf Rückmeldungen eingegangen sind – doch keine aus Bettingen bzw. zu den Buslinien 32 und 42.

### **PET-Sammelstelle beim ehemaligen Dorfladen aufgehoben**

Der PET-Sammelcontainer bei der Liegenschaft Hauptstrasse 85 wurde entfernt, da vermehrt Hausabfälle und Sonstiges entsorgt wurde. PET-Flaschen können bei Ihrem Detailhändler bzw. am Bezugsort zurückgegeben werden. Luft raus – Deckel drauf; gepresst haben dreimal mehr Flaschen Platz!

Die Werkhofmitarbeitenden danken für Ihr Verständnis und bitten, künftig auch keine mit PET-gefüllten Tragtaschen zu deponieren.

### **Spende für Unwetterkatastrophe im Misoix, Wallis und Tessin**

Die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden hat beschlossen, für die betroffenen Berggemeinden einen speziellen Unwetter-Fonds mit einer Einlage von 1 Million Franken zu errichten. Damit erhalten finanzschwache Berggemeinden die Möglichkeit, die Aufräumarbeiten und den Wiederaufbau der zerstörten öffentlichen Einrichtungen voranzutreiben sowie Folgeprojekte anzupacken, die das Schadensausmass künftiger Katastrophen mindern.

Der Gemeinderat hat entschieden, diesen Fonds mit einer Spende von 10'000 Franken zu alimentieren.